
 １月６日（金）に三学期始業式が行われました。冬休み中は大きな事故やケガもなく、 

生徒たちは元気に登校しました。保護者並びに地域の皆様におかれましては、引き続きの

ご支援・ご協力を賜りますよう よろしくお願いいたします。 

三学期始業式 式辞 

三学期は、年度のしめくくりをする学期です。今学期、皆さんに頑張ってほしいと思う

ことは、次の２つのことです。 

１つ目は、みんなで新しい生徒会を作り上げていくことです。３年生が第一線を退き、

２年生が先頭に立って物事を行います。３年生は後輩たちのフォローをお願いします。

１、２年生は、自分たちでやっていくんだという自覚をもち、挑戦していってください。 

２つ目は、授業にしっかりと参加し、家庭学習をしっかりして、学力を身につけること

です。１年間の学習内容は身についているだろうか考え、課題があるなら、それを克服す

ることが大切です。また得意なことはどんどんのばしていきましょう。 

そして一人一人に問いかけたいと思います。今年の目標を定めましたか。「１年の計は

元旦にあり」。つまり、最初に何を考えるか、そして最初をどう過ごすか、そのことでそ

の後が決定されるということです。次のステージをどう思い描くか、そのことは、物事を

達成させることができるか否かを分けることにもなると思います。まだ自分はそんなこ

とを考えていないという人は、今からでもいいですから、令和５年を自分なりに方向づ

けてみてください。 

そして、自分で目標とするものを定めたら、それを実行すべく一歩踏み出してみまし

ょう。毎日はできないかもしれない。それでもいいからとにかく第一歩を踏み出してみ

ましょう。そんなふうにして、自分の可能性を探ってみてほしいと思います。 

令和４年度三学期の、一人一人の頑張りを期待します。 

◎三学期学級委員 

  １年１組：黒田優誠さん  後藤海希さん １年２組：伊藤 望さん 尾形心咲さん 

  ２年１組：長谷部璃和さん 大沼萌依さん ２年２組：佐藤春翔さん 德重小春さん 

  ３年１組：佐藤舜太さん  長瀬心愛さん  

◎令和５年度生徒会役員 

  会 長  ：坂野珠希さん    事務局長：鈴木雫月さん 

  副会長  ：尾形美来さん    事務局員：髙橋佳維斗さん 

  副会長  ：菊地颯太さん    事務局員：日下部楓花さん 

  生活委員長：古山愛唯さん    事務局員：大木悠生さん 

文化委員長：吉田光莉さん    事務局員：平田楓馬さん 

  給食委員長：安部有夏さん    事務局員：石川明日香さん 

情報委員長：朝岡華音さん    事務局員：田中鈴乃さん 

  保健委員長：宍戸弓月さん    事務局員：伊藤美空さん 

  整美委員長：遠藤蒼士さん    事務局員：色摩龍星さん 
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◆後期生徒会総会 

  １２月８日（木）、後期生徒会総会が行われました。話し合いの内容としては、今年度

取り組んできたＳＤＧｓを柱にした活動の成果や課題、行事の反省等が中心でしたが、

来年につながる内容の濃いものとなっていたと思います。それは学級討議の場でもそう

ですし、総会の場でもそうでした。今年度の六中でも、生徒全員に表現しようという意

欲は十分にありますが、今回もそれを存分に発揮していたと感じました。 

今年度の生徒会テーマは、「つなぐ」です。「つなぐ」にはいろいろな思いが込められて

いますが、総会での話し合いからは、過去と現在と未来、自分たちと周囲の他者、自分た

ちと取り巻く環境、等を視野に入れ、「連帯」や「共生」を大事にしながら今後の自分た

ちの在り方を考えていこうとする意識を感じることができました。同時に、自分たちの

生活環境を自分たちで向上させようという意識＝持続可能な社会の形成に向けて一石を

投じようとする姿勢も感じることができました。 

  

  

◆置賜地区アンサンブルコンテスト 

 

１２月１７日（土）に置賜地区アンサンブルコンテストが高畠町文化ホール「まほら」で行

われました。本校からは「管打六重奏」と「管楽三重奏」に出場し、それぞれ銀賞、銅賞を受

賞しました。全校生徒の前でも演奏を披露し、あたたかい音色が響きわたりましたが、本番で

はその時以上に素晴らしい演奏を行いました。 

 

   


